
Судостроитель: MARINE TRADER

Год постройки: 1983

Модель: Траулер

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 40' 0" (12.19m)

PAMELA — MARINE TRADER

Купить Pamela — MARINE TRADER а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту Pamela — MARINE TRADER а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/marine_trader/labelle/pamela/1983/160235/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/marine_trader/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/marine_trader/labelle/pamela/1983/160235/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/marine_trader/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/marine_trader/labelle/pamela/1983/160235/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/marine_trader/labelle/pamela/1983/160235/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Тип судна: Траулер Модельный год: 1983

Год постройки: 1983 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 40' 0" (12.19m) Длина привального бруса: 40' 0"
(12.19m)

Размеры

Вместимость воды: 200 Gallons Объем топливного бака: 375 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 2

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Lehman

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Accommodations

Boat NamePamelaEngines Engine Brand: Lehman Engine(s) Total Power: 250 HP Engine
Model: 2715E Engine Type: Inboard Drive Type: Direct Drive Propeller: 3 blade propeller Year
Built: 1983 Engine Hours: 5200 Trim TabsAccommodations Number of cabins: 2 Number of
heads: 2Inside Equipment Electric bilge pump Air conditioning Heating Oven Microwave
ovenElectrical Equipment Shore power inlet Generator - New 10.5 KW Kabota InverterCovers
Bimini Top - All new Canvas  

Accommodations

Stepping onto the starboard deck amidship,you enter through the sliding door to the main salon.
To your immediate right is the lower helm station, aft of the hem station is steps leading you up
to the aft sun deck with lots of room for lounging and taking in the great views. From the sun
deck there steps leading you to the upper helm station and a large seating area with even more
panoramic views.Back down in the main salon next to the steps that lead you to the sun deck is
the doorway that takes you into the aft cabin and the centerline walk-around queen bed. With
lots of beautiful wood work and cabinetry that supplies lots of storage. There is a vanity and
large mirror and a private head and shower.Moving forward into the main salon next to the lower
helm is steps down to the galley with a new stove and oven, new 2 bowl stainless
sink,microwave, with ample cabinets and counter space for preparing meals and entertaining.
Opposite the galley is the forward head and shower. Moving forward again you come to the
forward cabin with a ;large sleeping area, hanging locker and more storage.

Broker Comments

This is a great example of Marine Traders Labelle. The owner has done a lot of good things to
this boat. The hardest things have been done, such as the fuel tanks being replaced, new drive
shafts and new generator. Finishing some of the cosmetic things will bring big rewards. This
boat will make someone a fantastic liveaboard or cruiser

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
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состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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